

高市総理はじめ自民党議員 290 人が統一教会から応援を受けていたことが

報道されています。「存立危機事態」の失言もうやむやなままで。また自民党の裏金問題も解決していません。アメリカによるベネズエラへの武力攻撃に対しても、高市政権はなにもしていません。今回の解散は国会でこれら疑惑や問題に答えないまま、逃げるための解散ではないですか？

物価高に庶民が苦しんでいるにも関わらず、予算審議を放棄し景気対策を

先送りにする冒頭解散。これは責任放棄です。国会で議論すべき問題は他にもたくさんあります。社会保障、軍拡、軍拡増税、消費税減税、大企業への累進課税、選択的夫婦別姓、国民監視のスパイ防止法、武器輸出の拡大、平和外交、排外主義ではなく多文化共生……これら議論は先送りでしょうか？

疑惑隠し解散！

責任放棄解散！

自分勝手 暴挙解散！

いま解散してある場合ですか？

高市総理は、高い支持率のいまなら選挙に勝てると考え解散を選んだのではないか？ これは高市政権の延命をはかるための解散、自分の都合だけを優先した解散です。こんな暴挙は許せません。

大義なき解散でなく、社民党は 庶民の生活立て直しを優先！

社民党は、防衛増税に突き進む来年度予算案・軍事費の過去最大9兆円超に増やし社会保障関係費などの切り捨てよりも、一人ひとりの生きづらさを解消する政策の実現を求めて、選挙戦を通じ有権者に訴えていきます。

